



Tiraditos

ESCALAN PLEITO

•El pleito en Morena en el que se ha involucrado al coordinador de la fracción mayoritaria en el Senado de la República, **Ricardo Monreal**, ha escalado a tal grado que procesos que aparentemente estaban controlados como la designación de dos consejeros del INAI han sido trastocados y de manera intempestiva se intentó aprobar los nombramientos; sin embargo, no se lograron los votos suficientes por que no se platicó con toda la oposición. Entre los designados se encontraba la actual comisionada del Info-CDMX Marina San Martín y aunque no se dice quién sería el comisionado hombre a quien se observó cerca de esas oficinas del Senado fue a **Luis Felipe Nava**.

MIER VA CONTRA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

•El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velasco**, aseguró que con la aprobación de la llamada Ley Reina (en memoria a **Reina González Amador**, víctima del feminicidio de Atizapán), Morena, reiteran su compromiso para erradicar y castigar todas las formas de violencia en contra de las mujeres en nuestro país, entre ellas su propia hija. Dijo que a diario se asesinan a 11 mujeres en el país, lo que es una epidemia, y la lista es enorme. Reveló que en la Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla se ignoró la denuncia por los delitos de violencia y abuso, apenas hace dos años, y el agresor quedó impune.

RECHAZÓ ZERÓN OFRECIMIENTO DE CRITERIO DE OPORTUNIDAD

•El subsecretario de derechos humanos de la secretaria de Gobernación, **Alejandro Encinas** reconoció que sí tuvo una reunión con **Tomás Zerón**, en Israel, a solicitud de los padres de los 43 normalistas desaparecidos, para ofrecerle un criterio de oportunidad con garantías ministeriales a cambio de información sobre el caso, pero no lo aceptó. Y

Continúa en siguiente hoja



señaló que hay quienes quieren atacar el informe sin considerar a los padres y madres de los desaparecidos, así como que ya hay información acerca de dónde surgió la última filtración dada a conocer a través de un medio de comunicación. Aseguró que hay personas del viejo régimen que insisten en afectar la investigación.

REPITEN MODUS OPERANDI EN CRIMEN DE CONSEJERO MORENISTA

•El subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, dijo que se actuó con el mismo modus operandi en el crimen de Salvador Llamas Urbina, quien era consejero de Morena, y quien fue asesinado con el mismo modus operandi que el ex gobernador Aristóteles Sandoval. Mejía Berdeja señaló que existe la convicción de que "se va a lograr encontrar a los responsables", al tiempo que precisó que al menos hay ocho personas involucradas en el caso.